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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Bedarfseinschätzung für die Jugendhilfeplanung Hilfe zur Erziehung (HzE) wurde mit Bezug 

auf das "Kleeblatt" festgestellt, dass es einen Bedarf zu prüfen gibt, ob eine geänderte 

Finanzierungsform (Stw. Projektförderung) zur Verbesserung bei der Leistungserbringung im 

"Kleeblatt" und zu einer Sicherung der Perspektive des Angebotes führen würde. Von Seiten des 

Trägers und des Staatlichen Schulamtes Mittelthüringens wurde die Änderung der Finanzierung 

vorgeschlagen. Der Jugendhilfeplan HzE wurde im Dezember 2018 einstimmig vom 

Jugendhilfeausschuss beschlossen. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Wann und mit welchem Ergebnis fand die Prüfung über eine mögliche geänderte 

Finanzierungsform des "Kleeblatts" statt und inwieweit wurde die Thematik mit dem 

Träger diskutiert und kommuniziert? 

2. Welche Finanzierungsform(en) erachtet die Stadtverwaltung als die geeignetste zur 

Sicherstellung und Verbesserung der Leistungserbringung im "Kleeblatt"? 

3. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Arbeit der Einrichtung "Kleeblatt" und wie schätzt 

die Stadtverwaltung die Möglichkeiten der Sicherstellung und Verbesserung des 

Leistungsangebotes ein? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Mroß 
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26.04.2023, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 
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